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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/10/12（⽔）12:30 点鍾 第 1744 回例会＠リストランテ⾕澤 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 ついにガバナー公式訪問
当日を迎えました。 
 ガバナー公式訪問は、年に
一度だけの、当代のガバナー
をクラブが独り占めできる
貴重な機会となります。 
 本日を迎えるにあたり、嶋田幹事には数々の
事前準備だけでなく、こちらの会場のご提供ま
で全面協力いただきました。それがまさかの本
番当日に参加が叶わなくなってしまい会長とし
ては寂しく残念ですが、まずは体調回復に努め
ていただき次回例会のこども食堂で元気にお会
いできる事を楽しみにしたいと思います。 
 
 さてガバナー公式訪問への意気込みを語る前
振りとして、恐縮ながら私の話をさせていただ
きます。 
 実は息子がレーザー手術のために、昨日 3 度
目の入院をしまして、ちょうど今頃退院してる
ところになります。息子は生後数ヶ月くらいか
ら左目の下に太田母斑という、蒙古斑のような
ものが現れ始め、蒙古斑とは違って多くの場合
はそのまま残るか、むしろ濃くなっていくものだ
そうです。今回はその治療でレーザーによって 

 
シミを埋める 3 回目の入院になります。大人な
ら日帰りでできるのですが、小さいうちは患部
に触れてしまったり、ガーゼを剥がして紫外線
に当ててしまったりしてしまうため、両腕を縛っ
た状態で 1日の入院が必要になります。 
 3 回目ともなると息子も 1 人で一泊しなれけ
ばならないことをわかっているので、病院では大
暴れです。今頃は泣き疲れと、ママとの再会で昼
寝してるかもしれません。 
 さらに今日が息子の 3 歳の誕生日でもありま
す。 
 息子が無事家にいてくれる幸せを噛み締めて、
今夜はたくさんお祝いしてあげたいと思ってい
ます。 
 子は人類の宝です。健康的な成長と健全な教
育が地球の未来の基盤になります。しかし川口
だけでも食に困っている子供が 3,000 人いると
の調査報告があります。我がクラブが最も力を
入れている子供の食に関する奉仕活動は私自身
に小さい子供がいる分思い入れも強く、川口/鳩
ヶ谷武南 RC の一員としてとても誇らしいもの
です。 
 
 本日昼食の前には、細淵ガバナーと伊藤ガバ
ナー補佐、私、平井幹事代行でのガバナー懇談
会が予定通りに行われまして、こども食堂など
当クラブの奉仕活動や、クラブの現状、課題、今
後の計画などについてお話しました。 

細淵ガバナー公式訪問 
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 そして今から行われる例会では、ガバナーの
視点からは当クラブがどのように映っているの
か？今後当クラブに必要な事とは？他にも色々
なお話いただけると思います。今日は我らが地
区のリーダーからの貴重なお話をしっかり胸に
刻み、充実した 1日にしましょう！ 
 

 

ガバナー懇談会報告 

 

 
 私と平井幹事代行でガバナー懇談会に参加し
ました。ここ 3 年連続でガバナー懇談会に参加
しているため、話の内容をある程度予想してい
ましたが、意外にもRI や地区の方針・活動のお
話は置いておいて、何よりクラブについてよく聞
いてくださり、クラブと同じ目線で一緒に考え
てくださるガバナーの姿に、大変感銘を受けま
した。我がクラブのここ 2～3年の大改革を歓迎
していただき、更なる発展のために具体的なア
ドバイスも多くいただきました。現役会長には
「ガバナー公式訪問が終わっても最後まで走り
続けてください。」会長エレクトには「7/1 がス
タートではなく、明日からがスタートです。現役
会長が最後まで走り続けて渡されるバトンを、
十分な助走をつけたまま受け取ってください。」
とのメッセージをいただきました。ガバナーから
の応援メッセージを胸に、気を引き締めて明日

からまた走り続けたいと思います。また嶋田エ
レクトの体調回復後に早速お伝えしたいと思い
ます。 

 
幹事報告／幹事代行 平井利和 

 
l 10 月 3日(月）に開催さ
れました、ポリオ根絶＆
ウクライナ支援チャリテ
ィゴルフ大会に武南ク
ラブより 4 名参加致し
ましたことに対し、地区より御礼状を頂きま
した。 

l 地区より、国際奉仕・ベトナムダナン支援案
件が届いております。 
次回理事会にて皆様の意見を頂きたいと思
います。 

l 11 月 12 日（土）13日（日）に開催されま
す地区大会のパンフレットが届いております。 
皆様奮ってご参加いただけますよう、よろし
くお願いいたします。 

 

 
お客様紹介／副会長 中山 晉 
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プログラム 

 

 

ガバナー公式訪問 
第 2770 地区ガバナー 細淵雅邦様 

 

 
 皆さんこんにちは。国際ロータリー2770 地区
ガバナーの細淵雅邦です。本日は公式訪問で貴
クラブに伺うことができましたことを大変に嬉
しく光栄に思っております。 
 さて、2月 24日ロシアによるウクライナへの
軍事侵攻が開始されたまま、今日現在平和が戻
ってきていません。我々にとり、国際理解、親
善、平和はロータリーの目的にも書かれている
とおり永遠のテーマであり、世界平和は人類に
とり最も大切なことであると思います。 
 本日、皆様と共に公式訪問を通じ、お互いに
学びあえること、今、我々が平和に暮らしている
ことに心から感謝をしたいと思います。 
 本日この時間、例会ご参加の皆様と共に一瞬
一瞬を大切に、共にクラブを、2770 地区を、活
性化していくことができるのをとても嬉しく思
います。 
 バリー・ラシン元RI 会長のアドバイスのとお

り、自分の気持ち、自身の言葉を使いご説明いた
します。 
 
■2022-2023 年度 RI 方針 
 既にご存知の通り、新型コロナウイルスオミ
クロン株による感染拡大により今年度の国際協
議会はインパーソンではなくオンラインに変更
となりました。 
 開催スケジュールにおいても当初は1月16日
から 20日まで、オーランドにおいて予定してお
りましたが、2月 7日から 16日へと変更になり
ました。 
 RI ジェニファー・ジョーンズ会長は、2022 年
1 月 20 日に開催された 2022-2023 年度テーマ
講演で、「会員がロータリーでどんな経験を求め
ているかを聞き、果たしがいのある責任を会員
に与える必要があります。ロータリーでの参加
型の奉仕、人間的成長、リーダーシップ開発、生
涯にわたる友情こそが、目的意識と熱意を生み
出します。これが私たちの責任です。会員に奉仕
できなければ、地域社会への奉仕もできません。
会員にとって心地よい場所とし、会員への気配
りがなければ、ロータリーの力を本当の意味で
理解してもらうことはできないでしょう」と語り
ました。 
 
 さて、今年度のRI テーマは 

イマジン ロータリー 
IMAGINE ROTARY 

 環は人々の繋がり 
 環の周りの点は人々 
 7 つの点はロータリーの重点施策 
 環と点の組み合せは、先導する星もしくはガ
イドたる光 
 緑色の線は掘り下げる道具（難業に立ち向か
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う時に使う）、事業を行うための手段 
 Celebrate DEI- Diversity, Equity and 
Inclusion：DEI を祝う 
 自分たちを自由に表現する：でも特別な繋が
りを持っている 
 紫：ポリオ、緑：環境、そしてWhite‒Peace
（白）：平和を、全体的には新しさと力強さを表
現しています。 

 
 そして、ジェニファー・ジョーンズ会長が強く
述べられた所信は２つあります。 
●ＤＥＩ多様性・公平さ、インクルージョンが会
員増強維持の「鍵」 
●果たしがいのある責任を会員が担えるように 
 ・会員の積極的な参加、適応と改革 
 ・会員にとりクラブの心地良さとクラブの配
慮 

 ・受け身ではなく、参加型の奉仕 
 
■2022-2023 年度地区運営方針 
 RI ジェニファー・ジョーンズ会長の RI テー
マ・方針を受けて、2022-2023 年度地区運営方
針は次の通りにいたしました。 
 

創造しよう未来への調和 
ーロータリーにDEI の爽やかな風をー 

 

 ロータリーに入り、自分の人生はとても充実
している。 
 ロータリーに入り、かけがえのない友人を得
ることができる。 
 ロータリーに入り、人のため、社会のために役
立つことができる。 
 
 人間力を高め、生き方のモチベーションをあ
げ、ゆたかな人生を創造できる、それがロータリ
ークラブではないでしょうか。 
 「ロータリアン一人一人のモチベーションを
あげ、クラブを活性化させる」 
 RI ジェニファー・ジョーンズ会長の新しい爽
やかな息吹と方針をクラブの会長、会員に伝え、
ロータリーライフで自分自身の人生のクオリテ
ィを高めていただきたいと思います。 
 今年度、2770 地区は、2500 名のロータリア
ンのモチベ―ション向上、そして、74のクラブ
の活性化のための支援を最優先事項とし運営し
てまいります。 
 
■最後に 
 2770 地区はロータリーの主役である、あなた
のクラブの活動をサポートいたします。 
 一年間、クラブの活性化と皆様のモチベ―シ
ョンの向上に向かって行きたいと思います。 
 一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 

 
 

 
出席報告 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 2 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 13 名 
本日の出席率 68.42% 

 

 
ニコニコBOX報告/布施明軌委員長 

 

細淵雅邦様 

山崎会長をはじめとします川口

/鳩ヶ谷武南RCの皆様大変お世

話になります。よろしくお願い

致します。 

吉田正臣様 
本日はお世話になります。宜し

くお願い致します。 

長谷川功一様 
本日はお世話になります。宜し

くお願い致します。 

伊藤高太郎様 本日はよろしくお願いします。 

間島会員 ガバナーようこそ。 

押田会員 ガバナーようこそ。 

安藤会員 ガバナーようこそ。 

髙野会員 
ガバナー、ガバナー補佐今日は

よろしくおねがいします。 

中山会員 ガバナーようこそ。 

布施会員 ガバナーようこそ。 

清水会員 
ガバナーようこそ。よろしくお

願いします。 

山崎会員 
細淵ガバナー本日は一日よろし

くおねがいいたします。 

遠藤会員 
ガバナーようこそいらっしゃい

ました。 

平井会員 
ガバナー本日はありがとうござ

いました。 

岡田会員 
細淵ガバナー皆様ようこそお越

しくださいました。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

斉藤会員 
どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

小林会員 
ガバナー本日はありがとうござ

います。 

 

 
 

本日合計 28,000 円 
年度累計 178,000 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 
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四つのテスト／遠藤英子会員 

 

  

 
次回の予定 

 
l 10/19（水）休会（ガバナー公式訪問に振替） 
l 10/23（日）移動例会（子ども食堂） 
l 10/30（日）～31（月）移動例会 

Ø 親睦旅行 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
10 月のロータリーレート 

 
145.00 円/$ 

 
【編集後記】 
 本日はガバナー公式訪問でした。 
 皆様 1 日お疲れ様でした。ありがとうござ
いました。         事務局 野村 

 
例会風景 
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集合写真 



 

 8 / 9 
 

 
クラブ協議会風景 
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